



Le Cordon de Saint-Joseph

Le cordon de saint Joseph est un petit cordon blanc, en laine, fil ou coton, se terminant à une de ses extrémités par sept nœuds qui rappellent les sept douleurs et les sept allégresses du père nourricier de Jésus et que l'on porte sur les reins par mode de ceinture, en l'honneur du saint Patriarche, et dans le but d'obtenir avec sa protection spéciale, la pureté de l'âme, la chasteté de son état, la persévérance finale et une assistance particulière à l'heure de la mort. Le Père Gladu, directeur des "Annales", a le pouvoir de bénir ce cordon.

Indulgences plénières: — 1. le jour où l'on commence à porter le cordon; 2. à l'article de la mort; 3. le 3e dimanche après Pâques, le 23 janvier, le 19 mars ou à l'un des sept jours suivants; conditions ordinaires. L'indulgence de l'autel privilégié est attachée aux messes célébrées pour les associés défunts.

Prière à Saint-Joseph pour obtenir la vertu de Pureté.

O glorieux saint Joseph, père et protecteur des vierges, gardien fidèle, à qui Dieu confia Jésus, l'innocence même, et Marie, la Vierge des vierges, je vous en supplie et je vous en conjure par Jésus et Marie, ce double dépôt qui vous fut si cher, faites que préservé de toute souillure, pur d'esprit et de cœur, et chaste de corps, je serve constamment Jésus et Marie dans une chasteté parfaite. Ainsi soit-il.

Indulgence: 100 jours, une fois le jour.

Toute personne qui nous enverra un ou plusieurs abonnements nouveaux, recevra pour elle-même et pour chacun de ses abonnés nouveaux, le cordon béni de saint Joseph, dès qu'elle nous en fera la demande.

